



WARUM HABEN SIE ...



...das „Tu-was“- Projekt unterstützt?



Stefan Plattner
fördert mit der
Sparkasse Pri-
vatstiftung den
Comedor del Arte.
Foto: privat

NÖN: In welcher Form unterstützt die Sparkasse Privatstiftung Hainfeld das „Tu-was“-Projekt Comedor del Arte?

Stefan Plattner: Wir leisten einen kleineren finanziellen Beitrag, damit im Begegnungsraum rund um das Team von Franz Witzmann diverse Infrastrukturmaßnahmen vorgenommen werden können. Es werden unter anderem Installationen für einen Warmwasseranschluss durchgeführt.

Wieso hat sich die Privatstiftung überhaupt zur Förderung dieses Projektes bereit erklärt?

Plattner: Es handelt sich um eine engagierte Eigeninitiative für ein besseres Miteinander zwischen Einheimischen und neuen Mitbürgern. Dieses Projekt wächst von klein an und die Beteiligten helfen bei der Gestaltung des Begegnungsraumes mit. Das hat mir gut gefallen.

Glauben Sie, dass dadurch Vorurteile abgebaut werden?

Plattner: Auf jeden Fall. Integration passiert nicht von heute auf morgen; diese wächst wie dieses Projekt.